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令和５年生駒市教育委員会第７回定例会会議録 

 

１ 日 時 令和５年７月２４日(月) 午後１時３０分～午後２時０４分 

 

２ 場 所 生駒市役所 大会議室 

 

３ 審査事項 

(1) 報告第９号 令和５年生駒市議会第３回（６月）定例会提出議案の結果について 

(2) 報告第１０号 令和５年度幼稚園・保育園・こども園訪問の結果について 

(3) 報告第１１号 令和５年度小学校・中学校訪問の結果について 

(4) 議案第２３号 令和５年度生駒市教育委員会の活動の点検及び評価について 

 

４ 教育委員会出席者 

教育長          原 井 葉 子 

委 員（教育長職務代理者）飯 島 敏 文    委 員   神 澤   創 

委 員          レイノルズあい    委 員   伊 藤 智 子 

委 員          古 島 尚 弥    委 員   中 川 義 三 

委 員          吉 尾 典 子 

 

５ 事務局職員出席者 

教育こども部長   鍬 田 明 年    生涯学習部長    八 重 史 子 

教育こども部次長  松 田   悟    教育総務課長    山 本 英 樹 

教育総務課課長   松 本 芳 樹    教育指導課長    花 山 浩 一 

幼保こども園課長  大 畑 勝 士   幼保こども園課指導主事 喜 多 美枝子 

幼保こども園課指導主事 湯 川 祐美子    こども総務課長   武 元 一 真 

子 育 て 支 援 総 合 セ ン タ ー 所 長 角 井 智 穂    生涯学習課長    清 水 紀 子 

図書館長      西 野 貴 子    図書館課課長    錦   好 見 

スポーツ振興課長  西   政 仁    教育総務課課長補佐 桐 坂 昇 司 

教育指導課課長補佐 中 田 博 久    教育政策室長    日 高 興 人 

幼保こども園課課長補佐 小 林 奈津子    図書館南分館長   谷 江 真美子 

生駒駅前図書室長  入 井 知 子    スポーツ振興課課長補佐 大 畑 由 紀 

教育指導課ｷｬﾘｱ教育ﾌﾟﾗﾝﾅｰ 尾 﨑 えり子    教育総務課（書記） 佐 竹 裕 介 

教育総務課（書記） 吉 川 優 香 

 

６ 傍聴者 ２名
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午後１時３０分 開会 

○開会宣告 

 

○日程第１ 前回会議録の承認 

 

○日程第２ 教育長報告 

 

○日程第３ 報告第９号 令和５年生駒市議会第３回（６月）定例会提出議案の結果に

ついて 

・令和５年生駒市議会第３回（６月）定例会提出議案の結果について、山本教育総務課

長から説明 

＜参照：議案書ｐ１＞ 

（質疑）なし 

 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第４ 報告第１０号 令和５年度幼稚園・保育園・こども園訪問の結果について 

・令和５年度幼稚園・保育園・こども園訪問の結果について、大畑幼保こども園課長か

ら説明 

＜参照：議案書ｐ２～６＞ 

（質疑）なし 

 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第５ 報告第１１号 令和５年度小学校・中学校訪問の結果について 

・令和５年度小学校・中学校訪問の結果について、花山教育指導課長から説明 

＜参照：議案書ｐ７～２７＞ 

（質疑） 

中 川 委 員：幼稚園・保育園・こども園訪問も含めて、各校に指示がしっかり通ってい

たことから、時間が限られる中効率的に訪問することができた。今後も引

き続き計画的に進めていただきたい。 

飯 島 委 員：ＩＣＴの活用状況について、学校訪問の中で子どもたちの様子は見られた

が、先生方の状況はどうか。昨年までと変化はあるか。 

花 山 課 長：先生方もクラスルームを利用している。会議資料をペーパーレスにする等、

少しずつＩＣＴを取り入れるように取り組んでいる。 

原井教育長：特に小学校においては、ＩＣＴを使って当たり前という雰囲気になってき

ている。また、今回の学校訪問について私からは前もって校長会にて、Ｉ

ＣＴの活用を含めた対話的で深い学びに繋がる授業改善について、校長の
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考え方や実態・地域との連携・子どもの居場所作りの３点に絞って学校訪

問を行うように伝えた。 

飯 島 委 員：今年度は一日学校訪問の日程が全て木曜日になっていた。来年度以降でき

れば同じ曜日にならないようにしていただきたい。 

原井教育長：出来る限り調整したい。 

 

審議結果 【報告のとおり承認】 

 

○日程第６ 議案第２３号 令和５年度生駒市教育委員会の活動の点検及び評価につい

て 

・令和５年度生駒市教育委員会の活動の点検及び評価について、鍬田教育こども部長か

ら説明 

＜参照：議案書ｐ２８、別冊１＞ 

（質疑） 

神 澤 委 員：２７ページ「自殺対策推進事業」の実績・成果について、２０校で２１回

ということであるが、どこかで２回したということか。もしくは学校以外

でも行ったのか。全て私が講師をした研修か。 

花 山 課 長：各校２０回と、初任者研修で 1 回開催している。一昨年度は神澤委員の講

演で教職員向けに、昨年度はスクールカウンセラーから児童生徒向けに開

催した。 

神 澤 委 員：この事業は今後拡大・拡充していく予定はあるか。 

花 山 課 長：今年度も昨年度と同じ計画で進める予定である。 

神 澤 委 員：非常に危機的な状況が続いている。一緒にやっていけたらと思っている。 

原井教育長：学校のスクールカウンセラーが直接児童生徒向けに話すことによって、カ

ウンセリングを受けやすい状況を作っている。講座だけで終わらせず、その

後も繋がっていくという安心感を持ってもらいたい。 

神 澤 委 員：最終的には先生たちにしていただきたいと考えている。今後とも協力して

いきたい。 

吉 尾 委 員：前回、古島委員からＳ評価を増やすという提案があったが、改めてＳ評価

が入った修正後の表を見るとメリハリがあってより良くなったと感じる。

事務局が何を大事にして取り組んだのかが明確になり、良い提案だった。

事務局の皆様が努力した結果だと思う。 

飯 島 委 員：委員からの様々な提案を取り入れて年々良くなってきている。評価がしっ

かりしていると次にすべきことが捉えやすい。 

古 島 委 員：Ａ評価ばかりだと分かりづらかったので、良くなったと思う。せっかく取

り組んでいるので良いと思う部分はＳ評価を付けるようにしてほしい。 

原井教育長：午前中の総合教育会議にて教育大綱について話し合ったが、点検評価につ

いても合わせて考えていけたらと思う。 
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審議結果 【原案のとおり可決】 

 

○日程第７ その他 

・令和５年８月行事予定について、山本教育総務課長、清水生涯学習課長から説明 

（質疑）なし 

 

○閉会宣告 

 

午後２時０４分 閉会 


